
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 110/2022 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações sobre acessibilidade das nossas Praças e 

Parques: 

 

 Quais as Praças que tem acessibilidade garantida?  

 Há projetos para garantir acessibilidade nas praças que ainda não 

possuem? 

 As escadas existentes são adaptadas e com corrimão? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

De acordo com relato de um morador, que tem a esposa cadeirante, 

não há acessibilidade nas nossas praças e parques. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. Afonso Lopes da Silva, 28 de março de 2022. 

a. VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de abril de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de abril de 2022. 

 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


